
暴雨淹掉「前瞻計劃」藍綠同聲斥當局 興航內線交易案
董事長等5人不起訴 南京創業平台孵化30台青企業
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香港文匯報訊 據中央社報道，

中國國民黨主席交接陷入僵局，

甚至出現部分「中常委」對黨主

席洪秀柱「逼宮」。洪秀柱昨日

明確作出讓步，表示自己可以提

早交卸主席職務。「畢竟黨在這

樣艱困時期，已沒時間浪費。」

雖然黨章與現狀確實有所出入，

她希望盡可能遵循制度，但也要

顧及黨務發展需求。

洪秀柱讓步 明確可提早交棒
顧及2018人事佈局等黨務發展需求

20172017年年66月月66日日（（星期二星期二））

上海中毅達股份有限公司（以下簡稱「公司」或「本公司」）於近日收到上海市第二中級人民法院

（以下簡稱「二中院」）執行裁定書〔(2017)滬02執異46號、47號〕（以下簡稱「裁定書」）。裁定

如下:駁回上海中毅達股份有限公司的異議申請。

一、案件基本情況

2000年3月，中國銀行上海市分行分別以上海太平洋機械進出口公司、上海機械進出口(集團)有限公

司、本公司為第一、第二、第三被告，向二中院提起訴訟，訴請上海太平洋機械進出口公司歸還貸款

3,400萬元人民幣，上海機械進出口(集團)有限公司、本公司對此借款承擔連帶擔保責任。

2004年4月20日，中國銀行上海分行與公司就(2001)滬二中執字第156、157、158號三案達成了執行

和解協議。中國銀行上海分行同意本公司承擔50%的責任，即公司應償還中國銀行上海分行三案本金

及訴訟費、執行費14,629,741元，公司已於2005年1月26日前全額支付上述款項。

上海文盛資產管理股份有限公司（債權人），主張公司未按和解協議約定的時間履行付款義務，現

向二中院申請恢復執行，要求公司承擔全部擔保責任。

二、公司向二中院提出執行異議

二中院於2016年11月14日作出的(2001)滬二中執字第156、158號裁定，變更上海文盛資產管理股份

有限公司為本案申請執行人。

公司於2017年4月12日向二中院提出執行異議，公司已經履行與原申請執行人中國銀行上海分行執

行和解協議項下的全部付款義務，上海文盛資產管理股份有限公司已經喪失了對(2001)滬二中執字第

156、158號案件的申請恢復執行的權利，本院在變更裁定中將其列入本案被執行人的執行行為，存在

實體和程序方面的審查錯誤，請求依法撤銷本院於2016年11月14日作出的(2001)滬二中執字第156、

158號執行裁定。

二中院認為，根據《最高人民法院關於民事執行中變更、追加當事人若干問題的規定》第三十條規

定，被申請人、申請人或其他執行當事人對執行法院作出的變更、追加裁定或駁回申請裁定不服的，

應依法向上海市高級人民法院申請復議，故其所提異議不符合執行異議案件的受理條件。二中院裁定

駁回上海中毅達股份有限公司的異議申請。

三、對公司本期利潤或期後利潤等的影響
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上海中毅達股份有限公司
關於證券事務代表辭職的公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其
內容的真實性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。

上海中毅達股份有限公司（以下簡稱「公司」）董事會於近日收到趙工先生遞交的辭職報告，趙工
先生因個人原因辭去公司證券事務代表職務，辭職申請自送達公司董事會之日起生效。離職後，趙工
先生將不再擔任公司任何職務。

趙工先生自擔任公司證券事務代表三年多以來，勤勉盡責，為公司發展做出了貢獻。公司董事會對
趙工先生在任職期間的工作表示衷心的感謝！

公司董事會將根據有關規定，盡快聘任符合任職資格的人員擔任證券事務代表協助董事會秘書開展
工作。

特此公告。
上海中毅達股份有限公司

董事會
2017年6月5日
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上海中毅達股份有限公司
關於2000年訴訟事項的進展公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其
內容的真實性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。

上 海 中 毅 達 股 份 有 限 公 司
公司已按和解協議支付全部款項，公司將向上海市高級人民法院申請復議並積極採取相應的法律措

施保障上市公司及全體股東利益。

截至目前，尚無法預計對公司本期利潤或期後利潤的影響。如該事項有新的進展情況，公司將及時

履行信息披露義務，敬請廣大投資者注意投資風險。

特此公告。

上海中毅達股份有限公司

董事會

2017年6月5日
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上海中毅達股份有限公司
關於股票繼續停牌的提示性公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其

內容的真實性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。

上海中毅達股份有限公司（以下簡稱「公司」）於2017年6月1日召開了2017第三次臨時股東大

會，會議中有些情況需向相關方進行核實，至今未披露股東大會決議公告。

因還需進一步向相關方進行核實會議情況，因此公司申請公司股票於2017年6月6日起繼續停牌，待

核實相關情況後，披露核實內容及股東大會決議公告並復牌。

上海中毅達股份有限公司

董事會

2017年6月5日

洪秀柱昨天下午主持「總理」紀念月
會，針對近日紛擾說明立場時表示，

很遺憾最近媒體報道認為國民黨仍在選後
內鬥、爭權，但「這個黨無權可爭、無利

可圖，我們是一無所有」，任何人來擔任
主席都是承擔。
她感謝主席當選人吳敦義願意承擔，相

信基於吳敦義多年行政歷練、人脈、金

脈，將能合乎大家的期望，為黨解決許多
燃眉之急，甚至開創更好的未來。
她表示，「中央委員」及「中常委」選

舉日期則循原有方式，雖有人提出異議，
認為應回歸黨章制度，但事實上，以往迄
今黨章與現狀確實有所出入，包括公告日
期不足，甚至有黨主席任期超過的事情發
生。
洪秀柱指出，她希望盡可能遵循制度，

但也要顧及黨務發展的實際需求，「中央
委員」與「中常委」選舉期盼能如期進
行，但她可以提早交卸主席職務。因此交
接雙方協調時即提出7月底、7月中甚至7
月初的方案。

並非要掌握提名權
洪秀柱也說，外界認為她要掌握提名

權，但並非如此。「中央委員」獲提名不

見得一定選得上，依慣例，現任的只要願
意參選，一律提名，210位中有160位左右
願意繼續參選，剩下的50位名額，以及大
陸黨代表合格的人數83人，應選名額50
至60人，期盼大家一起研究解決。
洪秀柱表示，可彈性處理，為了黨的

發展，希望盡快把權力交出，未來地方
黨部主委直選、2018人事佈局，各方面
都需要花很長的時間，讓下屆主席越早
進入狀況越好。期盼吳敦義能盡快安排
交接事宜，畢竟黨在這樣艱困時期，已
沒時間浪費。
此外，洪秀柱也肯定這次黨主席選舉公

平、公正、公開、透明。她表示，有人說
現任主席有主場優勢、內場優勢，事實上
「什麼勢都沒有，我們是照章行事」，她
能獲得5萬多票堅定支持，內心充滿感恩
與感謝，沒有任何不愉快。

■■國民黨主席洪秀柱國民黨主席洪秀柱 資料圖片資料圖片

香港文匯報訊 據中通社報道，台
灣暴雨成災，藍綠「立委」一致認
為蔡當局應重新檢視「前瞻計
畫」，民進黨「立法院」黨團總召
柯建銘昨日表示，預算案有微調的
空間；「經濟部」水利署署長賴建
信當天也稱，「前瞻計劃」將適度
調整加強各縣市排水系統。國民黨
「立法院」黨團總召廖國棟認為，
應該要減少前瞻計畫中編列的軌道

建設經費，轉而增加水環境預算，
且加強治水的能量。民進黨「立
委」黃偉哲更是直言，治水工程沒
做好，即使做出高科技、軌道、綠
能，大雨一來還是全泡在水裡。
蔡當局力推的「前瞻計劃」主導軌

道建設，但端午節假期的蘇花公路落
石造成大塞車，及暴雨致各地成災突
顯排水系統問題，島內輿論認為「前
瞻計畫」有必要重新檢討。專業學者

表示，「前瞻計劃」中的「水環境」
項目着重水庫清淤及水源開發，有關
防治淹水的工程太少，應重新檢討治
水。

全台逾千處水浸
據台灣當局「農委會」最新統計，

累計至昨日傍晚5時，農業產物及民
間設施損失估計達到新台幣9,058萬元
（約合港幣2,348萬元），主要受損作
物為水稻。
交通方面，連日豪雨造成公路上

方土石鬆軟，台灣中部橫貫公路有
路段昨日下午出現坍方並已於晚間
封路，所幸落石未造成人、車受困
或傷亡。
對於此次豪雨釀成全台1,179處積

水、淹水的災情，台當局「經濟部」
昨日做出說明，指其主因是「時雨
量」過大，造成降水排放不及，目前
已要求各河川局在兩周內完成對受損
河堤的搶修。

香港文匯報訊 據中新社報道，
台灣《美麗島電子報》的最新民
調顯示，75.4%的受訪者認為，兩
岸「有必要」談判協商，建立共
同的政治基礎，作為兩岸各項交
流的依據。
該報昨日的報道稱，若進一步

以年齡進行交叉分析，年齡越
小，認為「有必要」的比例越
高。其中，20至 29歲的受訪者
中，有高達 81.5%認為「有必
要」；70歲以上受訪者中認為
「有必要」的比例雖然最低，但
仍達到66.8%。
以「政黨傾向」分析，國民黨
支持者中有 89%認為「有必
要」；當民進黨支持者被問到兩
岸是否有必要建立共同政治基礎
時，也有73.5%認為「有必要」。
調查還顯示，54.4%的受訪者不

認為台灣當局領導人蔡英文在處
理兩岸關係時有做到「維持現
狀」。
在被問到是否支持蔡英文將

「維持現狀」列入民進黨黨綱，
藉此取代「台獨黨綱」時，有
53%受訪者表示支持，且在民進黨
支持者中，支持的比例高達
60%。
報道稱，這樣的數據顯示，蔡
英文若有心「維持現狀」，恐怕
不能再只停留在喊話階段，而是
得思考更多實質作為。
本次民調於5月24日至25日進
行，成功訪問1,073人。

香港文匯報訊 據中通社報道，台灣原復興航
空（興航）停業後，證交所發現興航股票遭大量
拋售疑內線交易。昨日，就此展開調查的台北地
檢署稱，興航董事長林明昇等5人因罪嫌不足，
做出不起訴處分，但林明昇的嬸嬸林鄭珊珊等4
人涉內線交易案，則依違反證交法提起公訴。
據悉，興航去年11月22日無預警停飛並宣佈

停業後，台灣證券交易所監視部掌握資料，發現
興航在停業前，疑似有內部人士涉嫌盤中賣股、
有明顯內線交易情形。
台北地檢署偵辦後，昨日依違反《證券交易法》

起訴林鄭珊珊、易飛網旅行董事長周育蔚、百順旅
遊董事劉信平、中興保全發言人朱漢光妻子柯錦瑢
4人。林明昇、台「民航局」前局長張國政、興航
財務長楊炫儀等5人原遭質疑涉犯發佈不實重要訊
息等罪，但均因罪嫌不足而獲不起訴處分。
此外，興航無預警停飛、停業引起軒然大波，

對外界質疑林明昇挪用公款購買超級跑車、處分
興航資產等掏空公司部分，台北地檢署經調查，
因為無具體、明確的犯罪事實證明林明昇挪用興
航資金買車，昨日也簽結此案。

香港文匯報訊（記者陳旻南京報道）翻
開南京浦口海峽兩岸青年大學生創業園內
「眾創碼頭」的宣傳冊，第一頁上印着「在
充滿挑戰卻也遍地機會的中國大陸，南京眾
創碼頭，無疑是台灣青創企業家在萬眾創業
時代的燈塔，是在瞬息萬變商業藍海中快速
登陸的便捷港灣」。昨日，台灣亞克管理諮
詢公司總經理何思穎表示，台青通過「眾創
碼頭」在南京已創立了30家公司，「來來
去去的台灣青年創業家超過60人」。
「眾創碼頭」作為創業平台孵化器，主要

為台灣大學生、青年創業團隊在南京落地創
業培育項目提供全方位服務。在台灣大學研
究生畢業後，何思穎與朋友合作，成立了台
灣亞克管理諮詢股份有限公司，2015年11
月落戶南京「眾創碼頭」。
何思穎說，「大陸政府有很多專門針對台灣

青年人來大陸創業的政策出台，還有很多資訊
信息，尤其是一些非常具體的、比較新的資
訊，很多台灣人都不知道。所以『眾創碼頭』
這個平台能很好的幫助台青拓展大陸市場。」

■■豪雨造成農業產物豪雨造成農業產物
嚴重損失嚴重損失。。 中央社中央社


